

新型コロナウイルス感染症の対応について《第20報》



昨日、政府は、既に感染状況がこれまでとは全く異なるステージに入ったことから、一都三県について「緊急事態宣言」を発令し、徹底して人流を抑制していくため、都民や事業者に対して、20時以降の不要不急の外出や営業時間の短縮要請、時差出勤等に係る要請を行いました。また、学校については、感染防止対策を徹底しながら学校運営を継続することとしました。期間は、本日より2月7日までとなります。

本校では、これまでも国、都及び昭島市のガイドラインに従い新型コロナウイルス感染症対策を進めてきましたが、学校における感染の発生や感染拡大のリスクをさらに低減するため、基本的な感染症対策を一層徹底してまいります。児童一人一人が感染症対策を徹底するよう指導するとともに、保護者の皆様にもご協力いただくようお願いいたします。また、教職員等においても同様に感染症対策を徹底するよう周知いたしました。これから厳寒期に入りますが、感冒の予防も含めて可能な範囲で感染防止対策を実施してまいります。なお、感染者等が発生した場合は、速やかに学校までご連絡ください。本校は、昭島市ガイドライン等に基づき、学校医や保健所等及び関係部署と連携の上、対応してまいります。

記

1 学校運営の基本方針

○感染防止対策を徹底しながら学校運営を継続します。

○今後の感染状況に応じて、始業・終業時刻の設定を工夫したり、分散授業等学習形態の工夫を講じたりする等の対応を取ることもあります。

○今後の感染状況に応じて、学校における対面での指導と家庭でのオンライン学習等の配分を変更するなどの対応を進めるよう準備を進めていきます。

2 子供たちに指導していること、指導上配慮すること

(1) 基本的な感染症予防策の徹底

○3密の回避、正しい手洗い、咳エチケット（マスクの着用）

○毎朝検温、健康観察（体調不良等の症状が見られる場合は無理せず休養）

○登校時の健康チェック

（登校前に検温、マスク着用を校舎に入る前の確認）

○教室等における密集の回避（児童同士の間隔をできるだけ1m以上確保）

○毎休憩時の換気

○教室等の消毒、アルコールを含んだ消毒液の設置（校内環境の管理）

○授業終了後は速やかに帰宅する。

(2) 学習活動について

○緊急事態宣言が終了するまで、感染症対策を講じてもなお飛沫感染の可能性が高い学習活動は行わないようにします。

・グループや少人数等での話し合い活動

・音楽における歌唱の活動や管楽器（リコーダー等）を用いる活動

・家庭科における調理実習（調理した料理の実食は行いません）

・体育における身体接触を伴う活動（球技におけるゲームなど）

・児童が対面で操作したり、顔を寄せ合い観察したりする実験や観察、実習（セパレーターによる座席の分離）



(3) 学校行事について

○緊急事態宣言が終了するまで、児童が学年を超えて一堂に集まって行う行事や校外学習は中止します。（校庭での集団活動も同様）

(4) 昼食や休憩時間における感染症予防策の徹底

○喫食の際、マスクは喫食直前に外し、喫食後は速やかにマスクを着用する。

○児童が対面して喫食する形態を避け、会話はしない。

- 休憩時間は、大人数、大声、至近距離での会話はしない。
- (5) 放課後における感染症予防策及び生活指導の徹底
 - 放課後は速やかに帰宅する。
 - 放課後もマスクの着用を徹底し、児童のみの会食はしない。

3 ご家庭にお願いすること (☛家庭に持ち込まない行動を特にお願いします。)

(1) 家庭における感染症予防策の徹底



- 3密の回避、正しい手洗い、咳エチケット（マスクの着用）
- 毎朝検温、健康観察、マスク着用の確認
(家族に何らかの症状が見られる場合は児童は無理せず休養)
- 十分な換気
- 手が触れる場所などの消毒
- タオルなどを共用しない。

○20時以降の不要不急の外出は避ける。

○不要不急の都県境をまたぐ移動は自粛し、1月9日からの三連休もステイホームしてください。

- 買い物などで外出する場合でも、人数や時間は最小限とする。
- 体調が悪い方や重症化リスクの高い高齢者や基礎疾患のある方は、会食を極力控える。
- 同居している家族についても会食などへの参加を控え、外出先からの帰宅時には、手洗いや消毒などを徹底する。

4 教職員の健康管理の徹底 (☛教職員は通常勤務です。学校に持ち込まないこと)

- (1) 基本的な感染症予防策の徹底
- (2) 昼食や休憩時間における感染症予防策の徹底
- (3) 家庭における感染症予防策の徹底 * (1)(2)(3)は従来通り実施
- (4) 勤務時間外における感染症予防策の徹底

○20時以降の不要不急の外出は避ける。 (☛午後6時半までに完全退勤)

○不要不急の都県境をまたぐ移動は自粛する。 (☛1月9日からの三連休もステイホームする。)

5 オンライン学習等の準備について

今後、感染の状況に応じて、登校における対面指導と家庭におけるオンライン学習等を組み合わせて実施(分散登校)できるようオンライン学習等の準備を進めていきます。

以上

最後に、2学期末に、感染症対策の最前線で勤務される医療従事者の方々に送るメッセージを子供たち全員で書きましたので、その中からいくつかをご紹介します。この活動から、子供たちには、様々な立場で懸命に感染症対策に携わる人々に思いを寄せ、その苦労を想像し感謝の気持ちを持ち、その思いを伝えることの大切さを学んでほしいと思います。

- ぼくはかんせんよぼうのために、たくさんたべてえいようをつけています。いつも多くのちりょうをしてくださって、本当にありがとうございます。
- 新型コロナウイルスで、いろんな人が不安や悩みがあります。それを支えている人たちもつらいと思います。みんなで協力してコロナに勝ちましょう！
- このコロナ禍の中、一生懸命自分の命をかけてがんばってくださりありがとうございます。ぼくは、自分もコロナ対策をがんばっています。守っていない大人や子供などに注意しています。

子供たちの書いたメッセージは、今後、昭島市を通して医療従事者の方々へ届けられます。医療従事者はもとより感染症対策に携わる全ての皆様に心より感謝するとともに、一日も早い感染症の終息を祈念いたします。

これまでの感染症対策を継続することも多くありますが、学校は一層の徹底を図っていきます。どうぞお力添えいただきますようお願いいたします。

なお、ご不明な点やご質問等がありましたら担当までご連絡ください。

☞ 副校長 府金 博之 (連絡先 042-541-1044)